

ABSTRAK

Regina Dian Sari, NIM 2133340005, Skripsi, Pengemasan Lembar Kerja Siswa (*Jobsheet*) Untuk Pembelajaran Tari Zapin Pulau Penyengat Di Madrasah Aliyah Negeri Tanjungpinang, Kepulauan Riau. Medan Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan, 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk Mengemas Lembar Kerja Siswa (*Jobsheet*) Untuk Pembelajaran Tari Zapin Pulau Penyengat Di Madrasah Aliyah Negeri Tanjungpinang, Kepulauan Riau.

Penelitian ini menggunakan teori yang berhubungan dengan topik seperti teori pengemasan, pembelajaran dan Lembar Kerja Siswa (*Jobsheet*). Teori utama yang digunakan dalam skripsi ini menggunakan teori dari Trianto (2009:223) yang mengemukakan bahwa “Lembar Kerja Siswa (*Jobsheet*) adalah panduan siswa yang digunakan untuk melakukan penyelidikan atau pemecahan masalah”. Selain itu penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Objek dalam penelitian ini adalah Lembar Kerja Siswa (*Jobsheet*) tari *Zapin Pulau Penyengat*.

Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Agustus sampai dengan Oktober 2017, Data yang diperoleh dianalisis menggunakan analisis data kualitatif. Lokasi penelitian ini dilakukan disalah satu sekolah di Tanjungpinang, Kepulauan Riau, yaitu Madrasah Aliyah Negeri Tanjungpinang yang beralamat di jl. Raja Ali Haji, Kelurahan Tanjung Ayun Sakti, Kecamatan Bukit Bestari, Kota Tanjungpinang.

Hasil penelitian berupa produk Lembar Kerja Siswa (*Jobsheet*) mata pelajaran seni budaya (seni tari) yang terkait dengan materi Zapin Pulau Penyengat. Pengemasan Lembar Kerja Siswa (*Jobsheet*) disusun dengan menyesuaikan silabus dan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) untuk siswa kelas X (semester genap) dengan kompetensi dasar 3.2 Memahami bentuk, jenis dan nilai estetis dalam ragam gerak tari Zapin Pulau Penyengat, dan 4.2 Memperagakan gerak tari Zapin Pulau Penyengat berdasarkan bentuk, jenis dan nilai estetis sesuai dengan iringan. Penyusunan Lembar Kerja Siswa (*Jobsheet*) dirancang sebagaimana untuk ketercapaian hasil belajar baik secara kognitif, afektif dan psikomotorik.

Kata kunci : Pengemasan Lembar Kerja Siswa (*Jobsheet*), tari *Zapin Pulau Penyengat*.